

広瀬だより

7月号



どのようにかわりあうか

本校には、様々な方が来校されます。先日訪問して下さった先生方は、「広瀬小学校は明るくやさしい雰囲気のある学校ですね。」と言ってくださいました。「子どもたちの学習風景が落ち着いて、互いに相談したり、意見を言い合ったりしながら一緒にやっぴいこうとしていますね。」とも。子どもたちがお互いを大切にしながら、一緒に伸びていこうとしていることを評価していただけたことは学校長として大変うれしく、これからも、一人一人の子どもたちの気持ちをくみ取りながらより良い成長のために教職員が協力しあって取り組み続けようと改めて思った次第です。新しい学年になって3か月、どの子も成長の夏に向かって伸びよう伸びようとしています。子どもたちの成長のスピードは個々それぞれに違っても、伸びようとしていることには変わりありません。その伸びようとしている力に向かって私たちがどれだけ全力で向き合えるかがカギなのだと思います。そう考えると1日もおろそかにすることはできません。調子の良い時もそうでないときもあるけれど、コツコツと一日一日を大事に積み重ねることを大事にしたいと思います。

禅の言葉に啐啄同時(そったくどうじ)という言葉があるそうです。鳥のヒナが卵から生まれ出ようとするときヒナが殻の中から殻をつついて音を立てます。すると親鳥は卵の外から殻をつついて殻が破れるのだそうです。ヒナ鳥が内側からつついたときに同時に親鳥が外側からつぱむので、殻が破れてヒナが無事に生まれるということなのです。子どもの育ちにも全く同じことが言えます。子どもの心の動いたその時に大人がうまくかわることで豊かな育みが生まれる場面があるのだと思います。

先日、玄関の水道で夢中になって遊んでいる子どもたちがいたので、近づいて行くと、「先生、きれいな虹が見える。」「きれいやなあ」と子どもたちが口々に私に向かって言うのです。本当にきれいな虹が見えるのです。「ほんとにきれいやね。」子どもたちは、ひととき虹に見とれるとちやんと教室に戻っていきました。うっかりと頭ごなしに注意してしまうところでした。子どもたちは信用しなければいけませんね。子どもたちの感じる心をつぶしてしまうところでした。子どもを慈しみ、健全に育むとはどのようなことか、子どもたちの伸びようとする力に大人がどのようにかわるのかを、ご一緒に考えていきたいと思っています。

学校長 酒井 千佳

7月行事等の予定

1	金	セーフティーネット 大掃除 ベルマーク配布
2	土	七夕まつり
3	日	七夕まつり片付け
6	水	委員会
7	木	フッ化物洗口 5年もも学習
8	金	第1回学校保健安全委員会
11	月	スクールカウンセラー
12	火	なかよし遊び
13	水	クラブ
14	木	居住地交流 フッ化物洗口
15	金	4年こども科学館見学
16	土	岡の宮祭補導
20	水	終業式
21	木	個人懇談(9:00~12:00) 夏季休業開始 ラジオ体操開始(7月21日~8月4日)
22	金	個人懇談(9:00~12:00)

七夕まつりのお知らせ

さあ、待ちに待った七夕まつりが、7月2日(土)に開催されます。PTA、地域の方々、学校が力を合わせて、まつりが行なわれます。子どもたちの思い出に残るものにするために、ご協力よろしくお願ひします。

なお、七夕まつり開催中は、学校前の道路に自転車等駐輪できません。駐輪場は、岡東公園内に設置されますが、スペースに限りがあり、徒歩で来ていただきますようお願いいたします。

個人懇談会のお知らせ

本年度も下記の日程で個人懇談を行います。両日とも午前中の予定です。詳しい時間等は、担任より後日お知らせいたします。

7月21日(木)・22日(金) 全学年

学校前の道路について

毎日の登下校に合わせ、7:30~8:30と、14:30~15:30の時間帯は、車両は通行することができません。また、時間外でも道路脇に車を駐停車すると見通しが悪くなり、安全面が懸念されます。

都合で送り迎え等が必要な場合もあるかと思いますが、ご協力くださいますようお願いいたします。